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Zusammenfassung


Das Hamburger Netz psychische Gesundheit gehört zu den „Gesundheitsregionen der Zukunft“, die das Bundesministerium für Bildung und Forschung von 2011 – 2015 Jahre fördert. Der in der Metropolregion mit über 330 Partnern organisierte Versorgungs- und Forschungsverbund hat sich zum Ziel gesetzt, den Gesamtverbund sowie seine erfolgreichen Teilprojekte für die Versorgung in der Hamburger Metropolregion zu verstetigen. Im Beitrag werden die aktuellen und zukünftigen Verstetigungsmöglichkeiten der Teilprojekte sowie der aktuelle Stand dieses Prozesses beschrieben.
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Abstract


The Hamburg Network for Mental Health belongs to the healthcare regions in Germany, funded by the Federal Ministry of Education and Research from 2011 to 2015. More than 330 partners from research, health care, health industry and government are promoting innovative health care models and products to improve mental health care in Hamburg. The main objectives comprise the sustained implementation of the Network itself and of successful health care models and products. The article describes current and future implementation possibilities and the present state of the implementation process.
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